



Förderkreis Fußball genehmigt Anträge

Der Förderkreis hat am 31.01.2013 bei seiner Sitzung über zwei Anträge entschieden.

Der eine Antrag ist von der 2.Herren eingegangen für zwei Trainingstore den wir sofort einstimmig beschlossen haben, da die Tore der kompletten Fussballsparte zu gute kommen.

Der zweite Antrag war von der 1.Herren um eine Bezuschussung des Trainingslagers, den Wir nach einer kurzen Diskosion dann auch bewilligt haben.

Ein paar Tage später haben wir von der G-Jugend einen Antrag auf einen Hallenball bekommen, den Wir dann per E-Mail Konferenz dann auch gleich bewilligten.

Der Förderkreis wünscht allen ein Erfolgreiches Jahr 2013.

